

viernes 18 de marzo de 2022

Antequera es Ucrania cuenta ya con logotipo identificador que viene a aglutinar la solidaridad de medio centenar de colectivos y asociaciones locales

Una bandera de Ucrania sobre la silueta de la Peña de los Enamorados es la imagen corporativa que ha realizado y cedido Yolanda Ligeró, pretendiendo así identificar y unir todas las acciones y ayudas que se lleven a cabo desde nuestra ciudad de una forma coordinada y organizada.



El teniente de alcalde delegada de Programas Sociales y Cooperación Ciudadana, Alberto Arana, informa de la creación de un logotipo identificativo para conjugar toda la ayuda que se va a prestar, organizar y coordinar desde Antequera en colaboración humanitaria con Ucrania debido al conflicto bélico e invasión a la que se están viendo sometidos y las consecuencias demográficas que está conllevando. Los colores de la bandera ucraniana se han utilizado precisamente junto a la silueta de la Peña de los Enamorados en un diseño que ha sido elaborado y cedido por Yolanda Ligeró.

Medio centenar de empresas, asociaciones y colectivos antequeranos se han unido para llevar a cabo diversas acciones de colaboración con el pueblo ucraniano en coordinación con el Ayuntamiento de Antequera. Para ello, se han diseñado dos grupos operativos: uno técnico para labores de gestión y otro de actividades para encauzar las colaboraciones y necesidades que se van a ir cubriendo.

"Esto es una carrera de fondo. Estamos siendo muy sensibles con las ayudas pero tenemos que ser cautos, poniéndonos para ello en contacto con organismos oficiales que confirman que será determinante también el apoyo que se preste a largo plazo", manifiesta Alberto Arana, quien agradece también la ayuda específica de Yolanda Ligeró a la hora de realizar este logotipo.

Entre los colectivos integrados en Antequera es Ucrania, se encuentran: ACIA, Málaga Acoge, ADIPA, AECC, Afenes, Afrupación de Cofradías de Semana Santa, Fundación Anna O, Antequera por Mali, Aventura Solidaria, Cáritas, Casas de Asís, CASIAC, CEAR, Centro Cristiano de Antequera, Centro Universitario María Inmaculada, CIDE, Cofradía de la Soledad, Colegio María Inmaculada, Colegio Nuestra Señora de la Victoria, Colegio San Francisco Javier La Salle, Comunidad de Propietarios del Polígono Industrial, Corazones

Solidarios, Hermandad del Rocío, Mujeres del Mundo por el Desarrollo, Nueva Vida Andalucía, Nueva Vida Mosaico, Plataforma Antequera Solidaria, Fundación Prolibertas, PROYDE, Asociación Real, Serainant, PP, PSOE, Adelante Antequera, Asociación de Vecinos del Barrio de San Miguel, Asociación de Vecinos Puerta de Granada y Asociación de Vecinos de San Juan.

